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Von: Bernd Lange
Gesendet: Samstag, 17. April 2021 10:49:17 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rom, 
Stockholm, Wien
An: Hänsch, Andrea; Stadtpräsident
Betreff: Anfragen an die Verwaltung

Geehrter Herr Stadtpräsident
Geehrter Herr Oberbürgermeister
Geehrte Damen und Herren

Aus der Antwort  DS NR. ANF/VII /0047 ergeben sich für mich mehrere Nachfragen Zur 
Morizanenstraße weshalb erfolgte hier auf Höhe der Hausnummer 8 eine Verkleinerung der 
gekennzeichneten Parkflächen? Merkwürdiger Weise nach dem ich meine Anfrage gestellt habe 
und nur diese beiden Parkflächen sind betroffen. Weiterhin ist die Straßen Breite der nördlichen 
Anbindung der Morizanenstraße  an die Obotritenstraße breiter als die Südliche?
Weiterhin wird durch REMONDIS diese Straße nicht befahren so dass die Anwohner ihre 
Tonnen zur Obotritenstraße bringen müssen, trotz ihre Aussage das REMONDIS nichts bekannt 
sei über Probleme dort?

Zum REWE Markt Neubau Oststadt
Die Baugenehmigung wurde am 13.07.2020 erteilt, weshalb musste die Stadtvertretung am 
10.09.2021 den Beschluss 195/10/20 fassen? Hätte diese nicht vor Baubeginn ergehen 
müssen? So drängt sich hier mir der Verdacht auf das nach Belieben verfahren wird? Dass die 
Stadtvertretung mit diesem Beschluss eine Alibi Veranstaltung sein könnte? So dass das 
Baurecht erst nachträglich geschaffen wurde?
PS. Ich bin auch ein Freund der unkomplizierten einfache Wege aber durch einen 
Überfallartigen Anruf kann man Nachfragen aus der Stadtvertretung nicht klären, so ergehen die 
Nachfragen schriftlich, auch verwechselte die Mitarbeiterin die Beschlussvorlagen?

Weiterhin hatte ich zum Taktung der Line 6 und der Anbindung der Lutzienstraße an den 
Stadtbusverkehr an die Verwaltung gewandt. Mir wurde mitgeteilt das es im in zweiten Halbjahr 
21 dazu Gespräche mit dem Landkreis als Träger der ÖPNV geben werde. Ich war bereit dort 
mitzuwirken. Mit einigem Erstaunen erfuhr ich aus der Presse dass sich andere diesem Thema 
angenommen haben. Warum dies nicht im Stadtentwicklungsausschuss geschehen ist? Auch 
hätte ich mir vorab gewünscht dort mich mit einzubringen?
Mit besten Grüßen Bernd Lange

Bernd Lange
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